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«Als ich in mein Zimmer hinaufkam und das auf den See gehende Fenster öffnete, wurde ich im ersten Augenblick von der Schönheit dieses 
Wassers, dieser Berge und dieses Himmels buchstäblich geblendet und überwältigt…» Leo Tolstoy (Zimmer 025) bei seinem Besuch im Juli 1857.

«As soon as I went up to my room, and opened the window facing the lake, the beauty of the sheet of water, of the mountains, and of the sky, 
at the first moment literally dazzled and overwhelmed me…» Leo Tolstoy (Room 025) during his stay in July 1857.
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Das Hotel Schweizerhof Luzern wurde 1845 eröffnet und ist seit 1861 im Besitz der Familie Hauser. Erleben Sie ein geschichtsträchtiges Haus 
mit Familientradition, welches von Patrick und Michael Hauser in der fünften Generation geführt wird. Direktor Roman Omlin verwirklicht diese  
Tradition täglich zusammen mit seinem Team im höchsten Sinne.

The Hotel Schweizerhof Luzern opened its doors in 1845 and has been owned by the Hauser family since 1861. With us, you experience a family 
tradition of refined hospitality carried on by Patrick and Michael Hauser, who are the fifth generation to run the hotel. General Manager 
Roman Omlin and his team put this tradition into practice in the highest sense of the word.

V. l. n. r.: Patrick Hauser, Roman Omlin, Michael Hauser

HISTORY



Im ganzen Hotel, wie auch in allen 101 preisgekrönten Zimmern, wird Ihnen die über 178-jährige Geschichte des Hotel Schweizerhof Luzern erzählt. 
Erfahren Sie warum Roger Moore in den Warenlift sprang, in welchem Zimmer Richard Wagner sein Werk «Tristan und Isolde» vollendete oder aus 
welchem Grund der britische Sänger James Blunt das Hotel Schweizerhof Luzern besuchte. Gehen Sie bei uns auf Entdeckungsreise.

Throughout the hotel, as well as in all 101 award-winning rooms, you get to know the 178 year old history of the Hotel Schweizerhof Luzern.  
Discover why Roger Moore jumped into the freight elevator, in which room Richard Wagner finished his piece «Tristan und Isolde» or for which 

reason the british singer James Blunt, visited the Hotel Schweizerhof Luzern. Join us on a discovery journey. 

STORIES & LEGENDS



«I have never taken any exercise except sleeping and resting.» Mark Twain (room 125) during his stay in August 1878.

«Ich habe nie irgendwelche Übungen gemacht ausser schlafen und ausruhen.» Mark Twain (Zimmer 125) bei seinem Besuch im August 1878.

HAVE A REST



Deluxe Double Room



Lucerne Luxury Suite



«Das ist ein kleiner Schritt für einen Menschen, ein gewaltiger Sprung für die Menschheit.» Neil Armstrong (Zimmer 188) besuchte das 
Hotel Schweizerhof Luzern im Juli 1972.

«That‘s one small step for a man, one giant leap for mankind.» Neil Armstrong (Room 188) visited the Hotel Schweizerhof Luzern in July 1972.

EXCELLENCE



Geniessen Sie in stilvollem Ambiente der beiden Restaurants Galerie und Pavillon saisonale Köstlichkeiten, das klassische Chateaubriand 
oder ausgefallene Kreationen unserer Gastköche.

Enjoy seasonal delights, the classical chateaubriand or fancy creations by our guest chefs, served in a stylish ambience at our restaurants 
Galerie and Pavillon.

Restaurant Pavillon

GOURMET



Restaurant Galerie





Inmitten einer Parkanlage begrüsst Sie die «EssVILLA am See» mit einer grossen Sonnenterrasse und authentischer Küche. Mit Kräutern aus dem 
eigenen Garten, Schweizer Weinen und vielen regionalen Produkten wird hier bewusst auf «Appellation d‘Origine Schweizerhof» gesetzt.

Idyllicaly located, the culinary VILLA at the lake, welcomes you with a large terrace and authentic cuisine. With herbs from the own garden, Swiss 
wines and many regional products, the «Appellation d‘Origine Schweizerhof» is deliberately chosen.

VILLA SCHWEIZERHOF



«Man soll dem Körper Gutes bieten, damit die Seele Lust hat, darin zu wohnen.» Sir Winston Churchill (Zimmer 185) besuchte  
das Hotel Schweizerhof Luzern im Juni 1893.

«Man should give his body something nice, so the soul wants to live inside it.» Sir Winston Churchill (Room 185) visited  
the Hotel Schweizerhof Luzern in June 1893.

ATMOSPHERE



Schweizerhof Bar



Zeugheersaal



ZeugheersaalBringolfsaal

Königliches Ambiente in unseren beiden Ballsälen Zeugheer (1865 von Kaiserin Eugénie, Zimmer 065, eröffnet) und Bringolf (1887 eröffnet), 
benannt nach deren Architekten.

Royal ambiance in our two ball rooms Zeugheer (opened by Empress Eugénie, Room 065, in 1865) and Bringolf (opened in 1887), 
named after their architects.

ROYAL



The salons on the first floor are inviting for meetings and banquets. Three break out rooms are situated on the ground floor.

Die Salons auf der ersten Etage laden zu Sitzungen und Banketten ein. Drei weitere Gruppenräume befinden sich im Erdgeschoss.

Salon 2

SALONS



Salon 11



The Retro Festival im Zeugheersaal



«You can get it if you really want...» Jimmy Cliff (Zimmer 191) sang dieses Lied 2008 im Rahmen eines Benefizkonzerts im Hotel Schweizerhof 
Luzern. Ob während Zaubersee, dem Blue Balls oder The Retro Festival, die Stars und Sternchen leben im Hotel Schweizerhof Luzern.

«You can get it if you really want...» Jimmy Cliff (Room 191) sang this song 2008 at a benefit concert at the Hotel Schweizerhof Luzern.
Whether during Zaubersee, the Blue Balls or The Retro Festival, the stars and starlets live at the Hotel Schweizerhof Luzern.

FESTIVALS



«Ich liebe Luzern und die Aussicht zum Seebecken. Nächstes Jahr komme ich zurück.» Antony Hegarty bei seinem Besuch 2012. 
Im Schweizerhof Wellness- und Fitnessbereich im fünften Stock geniessen Sie die beste Aussicht über Luzern.

«I love Lucerne and the views over the bay. I’m coming back next year.» Antony Hegarty during his stay in 2012. 
In our Schweizerhof Wellness & Fitness on the fifth floor you enjoy the best view over Lucerne.

RELAXATION



Wellnessbereich mit Seeblick



FACTS AND FIGURES
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Hotel Schweizerhof Luzern

Lake Lucerne

Chapel bridge

Old town

VILLA Schweizerhof

•	 Hoteleröffnung 1845
•	 Seit 1861 und somit seit 5 Generationen in Besitz der Familie Hauser
•	 101 Hotelzimmer und Suiten, davon:

•	 6 Lucerne Luxury Suiten
•	 4 Lifestyle Living Suiten
•	 15 Lifestyle Junior Suiten
•	 57 Deluxe Doppelzimmer
•	 13 Style Doppelzimmer
•	 6 Style Einzelzimmer

•	 1 Doppelzimmer in der VILLA Schweizerhof
•	 3 Restaurants, davon eines in der VILLA Schweizerhof      
•	 Verschiedene Seminar- & Banketträumlichkeiten, im Hotel Schweizerhof Luzern und 

in der VILLA Schweizerhof
•	 Trendige Schweizerhof Bar
•	 Sonnenterrasse
•	 Wellness & Fitness

•	 Hotel opened in 1845
•	 In the ownership of the Hauser family since 1861
•	 101 hotel rooms and suites

•	 6 Lucerne Luxury Suites
•	 4 Lifestyle Living Suites
•	 15 Lifestyle Junior Suites
•	 57 Deluxe Double Rooms
•	 13 Style Double Rooms
•	 6 Style Single Rooms

•	 1 Double Room at the VILLA Schweizerhof
•	 3 restaurants, one of them at the VILLA Schweizerhof
•	 Various seminar and banquet rooms, at the Hotel Schweizerhof Luzern and at the 

VILLA Schweizerhof
•	 Trendy Schweizerhof Bar
•	 Sun terrace
•	 Wellness & Fitness
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Hotel Schweizerhof Luzern   Schweizerhofquai   CH-6002 Luzern
Telefon +41 (0)41 410 0 410   info@schweizerhof-luzern.ch   www.schweizerhof-luzern.ch


